

Les naufragés de Groix

Journal des CM2A en classe découverte sur l'île de Groix

Date de parution: 04/06/2013

TWISTER !!!

Hier soir nous avons fait une veillée TWISTER.

Il y avait 2 équipes, des papiers avec écrit dessus au recto et au verso des parties du corps. Les 2 chefs d'équipe devaient nous donner les papiers et on devait se relier les uns aux autres grâce aux indications figurant dessus. On devait utiliser le plus de papiers possible pour gagner en 1 min.

Par exemple : il fallait mettre son pied sur le ventre de l'autre et mettre le papier entre. Le but était que le papier ne tombe pas à la fin du temps. C'était de plus en plus difficile car les animateurs ajoutaient des contraintes supplémentaires.

A la fin on a fait une chaîne reliant tous les élèves de la classe !!!



La maison de Kerlard.

Cette après-midi, nous avons visité une des plus anciennes maisons de l'île.

C'était une maison de pêcheur, composée d'une seule pièce et d'une écurie dans laquelle ils élevaient des vaches, des cochons et des poules. (Mais pas de cheval bizarrement) Ces personnes étaient très croyantes, il y avait le portrait de Jésus et de la vierge Marie.

A l'époque pour se chauffer, ils utilisaient le bois, mais vu qu'il n'y en avait pas beaucoup sur l'île, ils le remplaçaient par des bouses de vache séchées ou des pommes de pin ou encore des algues séchées. (Beurk) Ils s'éclairaient à la bougie, élevaient des cochons pour manger l'hiver.

Ils dormaient tous dans la même pièce, allaient chercher de l'eau au puits ou à la fontaine du village. Ils n'avaient pas de douche!!!!, donc se lavaient avec des bassines et des brocs d'eau.

La vie n'était vraiment pas facile. On a de la chance maintenant.

Les légendes de Groix

Nous avons fait la rencontre d'un vieux sage de Groix qui nous a racontés différentes légendes de l'île.

En voici une :

Pendant une nuit de Noël, un forgeron travaillant toujours très tard le soir était dans son atelier. Sa femme lui dit qu'elle partait à la messe avec leurs enfants et lui proposa de venir. Il ne voulut pas. Alors elle lui dit de faire attention car les gens qui travaillaient la nuit de Noël étaient maudits. Il ne voulut rien entendre et continua de travailler, elle partit à la messe.

A minuit, il sentit un courant d'air froid lui glacer le dos, il se retourna et vit un homme vêtu d'une grande cape noire, avec des yeux incandescents et une faux. Le forgeron lui demanda ce qu'il voulait et l'homme lui demanda s'il pouvait réparer sa faux.

Le forgeron lui fit. Avant de partir, l'homme en noir lui demanda combien il lui devait pour ce travail. Rien dit l'homme, c'est la nuit de Noël.

Alors avant de sortir, l'homme en noir lui dit « Vu que tu m'as réparé ma faux gratuitement, je te laisserai 24h de vie en plus. Je reviendrai te chercher demain à la même heure. » Et il sortit.

Le lendemain, l'homme à la cape vint le chercher à minuit et on ne le revit plus jamais. Effrayant non ???

Notre vue le soir en nous endormant !!!

Equipe de rédaction: Maéla, Rémi, Clara, Mohammed, Jeanne, Rémi.

